
Bonjour,

Résidant depuis maintenant 18 ans dans la commune de Beauvilliers, je regrette 
le développement de l’éolien si proche de nos villages. La construction de 
nouvelles éoliennes entraînerait des risques sur la faune présente dans notre 
environnement.

Par ailleurs, je souhaite rajouter qu’étant atteinte d’épilepsie, le cadre de 
vie dans lequel je réside m’importe beaucoup. Les éoliennes déjà présentes 
provoquent de sérieuses nuisances sonores ce qui gêne la tranquillité de notre 
cadre de vie. Mes problèmes de santé non malheureusement fait que d’augmenter 
depuis l’apparition de ses nuisances sonores.

Ce mail est envoyé pour répondre négativement à l’apparition de possibles 
futures éoliennes.

Bien cordialement, 


